



## Zaragoza ofrecerá vuelos a Gran Canaria a partir de octubre

### La conexión tendrá dos frecuencias semanales

**ZARAGOZA.-** El Gobierno de Aragón ha comenzado a trabajar con la compañía Binter Canarias para consolidar una nueva ruta de conexión aérea regular entre Zaragoza y Las Palmas de Gran Canaria, un servicio que comenzará en octubre con dos frecuencias semanales y que se mantendrá a lo largo de todo el año.

El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda de Aragón, José Luis Soro, ha explicado que el archipiélago de Las Canarias es muy importante para Aragón desde dos puntos de vista: el

primero porque el 10 % de las empresas aragonesas tienen relaciones comerciales y precisan de una conexión estable; y el segundo, porque con esta conexión se favorece la llegada de turistas a Aragón.

Además, la conexión con Las Palmas de Gran Canaria servirá para aumentar el número de destinos desde el aeropuerto de Zaragoza y seguir consolidando conexiones, según ha informado el Gobierno de Aragón en una nota de prensa.

Por otro lado, la llegada de una nueva aerolínea que opere desde el aeropuerto supone aumentar y diversificar las operadoras y genera un clima de trabajo propio para ir proponiendo nuevos destinos. ● EFE